

Meine Mama und ich

Meine Mama ist eine Frau, die mich täglich aufs Neue beeindruckt. Ich habe eine sehr enge Beziehung zu meiner Mama.

Doch wann hat meine Bewunderung zu ihr angefangen?



Meine Eltern haben sich scheiden gelassen, als ich gerade einmal 3 Jahre alt war. Meine Mama war ab da eine alleinerziehende Mutter. Meine Großeltern, meine Tante und mein Onkel haben und spielen noch immer eine sehr wichtige Rolle in meinem Leben. Es war nicht immer leicht für meine Mama, denn als alleinerziehende Mutter in Teilzeit, in einem Haus mit 2 Katzen, 2 Hasen und einem kleinen Kind war nicht gerade viel Geld da, trotzdem hat sie es immer geschafft, dass ich alles hatte was ich brauchte/wollte.



Wir sind oft umgezogen, insgesamt 7-mal. Bis wir schließlich letztes Jahr unser (hoffentlich) für immer zu Hause gefunden haben. Sie war immer für mich da, und genau deswegen würde ich gerne einige der besten Momente von ihr erzählen.

Als ich etwa 6 Jahre alt war, habe ich eine Blume aus einem Garten ausgepflückt und der Mann, der dort gewohnt hat, hat mich angeschrien. Doch da hat er die Rechnung ohne Mama-Bär gemacht, denn sofort stand meine Mama Nase-an-Nase mit ihm und hat ihn „höflich“ in die Schranken gewiesen.

Ein anderer legendärer Auftritt von ihr war, als ich einen aggressiven Jungen in meiner Volksschule hatte, der mich gehaut hat. Denn sofort am nächsten Tag stand Sie in der Klasse und hat ihm klargemacht, dass er es bereuen wird, sollte so etwas nochmal passieren.

Auch beim L17 hat sie sich gleich ausgezeichnet, als Sie bei meiner ersten Ausfahrt bei der Kreuzung ausgestiegen ist, um die Frau im Auto hinter mir zu schimpfen, weil sie mir zu nah auffuhr.

Es ist also egal was passiert, denn wir sind ein eingespieltes Team. Wir können über alles reden, niemand verurteilt wen, und wir halten immer zusammen.

Meine Mama ist meine beste Freundin!

PS: die späteren Minar und Lotte (Insider)

